

Messieurs les Présidents de Ligue Mesdames, Messieurs les Président(e)s de District

Paris, le 20 avril 2022

Objet: Copa Coca-Cola saison 2022-2023

Madame la Présidente, Monsieur le Président,

A la suite d'une première édition réussie dans un contexte difficile (reprise de l'activité après la pandémie, calendrier serré), la Copa Coca-Cola organisée par la F.F.F. et parrainée par Coca-Cola revient en 2022.

Pour cette année, notre partenaire souhaite renforcer son engagement dans l'évènement en permettant à plus de joueurs de participer à cette grande fête du Futsal.

Le tournoi sera ainsi nouveau ouvert à tous les joueurs et joueuses licencié(e)s (Libre, Futsal, Loisir, Entreprise) des catégories séniors (masculines et féminines) des clubs affiliés à la FFF.

Les matchs pourront se jouer désormais également en intérieur dès la phase départementale ; l'extérieur reste bien sûr possible particulièrement adapté à l'esprit festif de l'évènement.

Comme l'année dernière, l'évènement se déroulera en 3 phases distinctes :

- > Phase départementale : 20 mai au 10 juillet 2022 (organisée par les districts)
- > Phase régionale : 18 juillet au 11 septembre 2022 (organisée par les Ligues)
- > Finale nationale à la Halle Carpentier (à confirmer-Paris 13ème ) le 15 octobre 2022 (organisée par Coca Cola et la F.F.F.)

Vous trouverez une présentation plus détaillée dans la circulaire en pièce jointe et nous vous invitons à nous retourner le formulaire de participation consolidé au niveau de votre territoire régional avant le 20 mai prochain.

Comptant sur votre engagement de façon encore plus importante qu'en 2021 afin de mettre en lumière la pratique du futsal, je vous prie de croire, Madame la Présidente, Monsieur le Président, en l'assurance de mes meilleurs sentiments.

Le Président de la LFA

Vincent NOLORGUES